

## ACTA DE LA ASAMBLEA DEL 3 DE JULIO

**1º.-**Se pretende hacer balance del Plebiscito Popular realizado el pasado fin de semana. Una compañera informa de que las papeletas registradas son 386, pero no se tiene información de los resultados ya que cada papeleta incluía 4 preguntas. Se pospone el balance hasta conocer con más detalle los resultados.

**2º.-**Un compañero informa de la existencia de la APM (Asamblea Popular de Madrid) que sería una asamblea de portavoces de asambleas que tiene la función de espacio de encuentro, coordinación y posicionamiento general ante propuestas que parten de las asambleas. La dinámica se basa en un intercambio recíproco entre asambleas de barrio y pueblos y la APM. El mismo compañero se presta a informarse con más detalle para una próxima reunión con el fin de que la asamblea de Colmenar no se quede al margen.

**3º.- VENTA DE LIBROS.-** Hoy Jueves, se pondrá el puesto de venta de libros en el Portachuelo, en horario de 10 a 14 horas y de 17 a 21. Se solicita a todos aquellos que puedan que se pasen a echar una mano para que no recaiga la actividad en una o dos compañeras.

**4º.-** Una compañera informa de que María, la Trabajadora Social de "Cáritas", ha sido despedida (Su puesto lo pagaba el Ayuntamiento). El ayuntamiento pretende que su función se cubra con voluntarios. María es una profesional que desempeña una labor social imprescindible; su sustitución por un voluntario supondría una merma en unos servicios que ahora mismo se ven desbordados por una demanda imparable. Caritas ha pedido una ayuda al Ayuntamiento para poder pagar a María durante un año, pero el Ayuntamiento lo ha denegado.

**Acuerdo de la asamblea:** un compañero se pasará por Caritas la semana que viene para hacerles saber que estamos informados y que ponemos nuestra asamblea a su disposición para tratar de detener este nuevo recorte a los derechos más básicos.

**6º.-**Una compañera lanza como propuesta la elaboración de un folleto-cártel que recoja todas las actividades que nuestra asamblea lleva realizando en el pueblo para dar a conocer que continuamos trabajando y animar a otros a unirse al grupo.

Se propone a la compañera que redacte el folleto y que después, en el correo del grupo, se hagan aportaciones.

Se plantea un debate sobre el momento adecuado para difundir este folleto-cártel: si Julio o ya Septiembre, con la vuelta a la normalidad laboral. Finalmente se llega al **acuerdo** de hacer una doble difusión: una más liviana ahora y otra de mayor recorrido y profundidad en Septiembre.

**7º.-** Se abre un debate de reflexión e información a partir de los documentos que una compañera está enviando al grupo sobre el Proceso Constituyente. Se acuerda que cuando hayamos leído los documentos dedicaremos un punto del orden del día a un debate reflexivo sobre esta propuesta de transformación social.